

GaLaBau

Erst 2022 wieder in Nürnberg

Alternativkonzept in Planung



GaLaBau

gardening. landscaping.
greendesign.

© *GaLaBau*

Die nächste GaLaBau findet erst 2022 statt.

Die NürnbergMesse hat in enger Abstimmung mit dem Bundesverband Garten-, Landschafts- und Sportplatzbau e.V. (BGL) entschieden, die Messe GaLaBau in der gewohnten Form 2020 nicht durchzuführen.

Turnusgemäß wird die GaLaBau dann wieder vom 14. bis 17. September 2022 im Messezentrum Nürnberg stattfinden. Informationen für Aussteller und Besucher finden sich unter: www.galabau-messe.com